



RÉSISTER AU DIABLE

avec
Jean-Bosco Agbemebia

Pour découvrir l'origine du combat spirituel, il faut remonter à la Genèse. Le serpent, qui est une figure du diable, va tenter Adam et Ève dans le jardin d'Eden. Et ceux-ci vont succomber et consommer le fruit défendu. Suite à cela, Dieu va prononcer cette parole de malédiction sur le serpent. Dans Genèse 3.15, Dieu dit "Je mettrai inimitié entre toi et la femme, entre ta postérité et sa postérité : celle-ci t'écrasera la tête, et tu lui blesseras le talon."

Depuis lors, on retrouve une opposition, un antagonisme, une lutte entre l'homme et le diable. Et le diable déploie toutes ses forces à attaquer l'homme.

Retrouvez d'autres émissions 10 minutes théologiques sur le site partenaire TopChrétien :
<https://www.topchretien.com/auteurs/10-minutes-theologiques/>

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE :
<https://topc.com/10minutestheologiques>

**10 minutes Jean-Bosco
Théologiques Agbemebia**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com